



←「カタログポケット」で広報を閲覧し、カメラマークをタップすると、紙面に掲載しきれなかった写真を見ることができます！

9/27 交通安全を願って 一斉旗の波運動

「砂川市民を交通事故から守る一斉旗の波運動」が国道12号線沿いの北2丁目～南3丁目の間で行われ、交通安全指導員会や警察署、町内会などから約230人が参加しました。参加者は「交通安全」と書かれた旗を掲げ、ドライバーに安全運転を訴えかけました。日没がますます早くなっていますので、交通事故に十分注意して安全運転を心がけましょう。



9/28～29 中空知の特産品が大集合！ なかそらち大収穫祭

「なかそらち大収穫祭」が2日間にわたり砂川ハイウェイオアシス館で開催されました。5市5町の唐揚げやカレーなどの地元グルメや新鮮な野菜、果物などが出店され、多くの方が買い求めていました。ステージイベントでは、砂川キッズジャズスクールや砂川中学校の吹奏楽部による演奏、大道芸パフォーマンスなどが行われ、会場はにぎわいを見せていました。



9/29 わたしの体は大丈夫？ 健康フェスティバル

「健康フェスティバル with ゆう楽市～笑顔いっぱいすながわ和～」が地域交流センターゆうで開催されました。骨健康度測定や野菜摂取チェック、ハンドマッサージなどの健康に関するブースのほか、薬剤師体験や子ども縁日のブースなども出店されました。自分の筋肉量や体脂肪量、内臓脂肪レベル、血管年齢など体の状況を確認しようと行列ができ、会場はにぎわっていました。



10/2 個人戦と団体戦で全国へ！ 砂川錬心館全国大会出場報告

10月20日から開催される「第41回全国道場少年剣道選手権大会」（個人戦）と「第40回全国道場対抗剣道大会」（団体戦）への出場報告のため、砂川錬心館の4名が市長室を訪れました。6月16日に開催された「第48回北海道道場少年剣道大会」において中学生女子の部（個人戦）で土田奈々さん（砂川中3年）が見事優勝し、全国大会への出場権を獲得しました。

